



Ellerauer Tennis-Club an der Krumbek e.V.

Rekordverdächtig !

- Team-Tennis beim ETC 2001-

Es hat schon langjährige Tradition! ... Deshalb alle Jahre wieder Team-Tennis auf der Anlage des ETC.

Am 28. Juli kämpften Mannschaften des / der

- MTV Henstedt
- TSC Glashütte,
- Kaltenkirchener Turnerschaft und
- FC Ulzburg

zusammen mit einer Mannschaft aus Ellerau um den Team-Tennis-Pokal.

Aber so etwas wie in diesem Jahr hat es in der fast 20-jährigen Geschichte des Team-Tennis in Ellerau noch gegeben. Nach einer effektiven Spielzeit von 30 Minuten trennten sich die Gegner einer Paarung im Herren-Ei 1:0. Die beiden Spieler haben nicht etwa auf der Bank gesessen und das Ergebnis ausdiskutiert, nein, sie haben ein kämpferisch geführtes Match, das über 28 x Einstand ging, engagiert um dieses Ergebnis gerungen. Eine Leistung, die eigentlich im Guinness-Buch der Rekorde vermerkt werden sollte.

Gespielt wurde jeweils Damen- und Herren-Einzel, Damen- und Herren-Doppel sowie Mixed, wobei jeder Mann gegen jede andere spielen musste. Sieger der Paarungen war das Team mit den meisten gewonnenen Spielen. Die hohe Schule des Tennis war am 28. Juli 2001 auf der Anlage des Ellerau TCs sicherlich nicht zu bewundern. [Man konnte man bei einem Turnier für „Nicht-Mannschaftsspieler“ auch nicht erwarten. Dennoch gaben alle ihr Bestes. Vom völlig verdwatschten Krüppelreturn, einem unerreichbaren Vorhandsmash, einem tückisch angeschnittenen Rückhandball bis zum gefühlvollen Lob waren alle Schlagvarianten zu bewundern.

Unter der bewährten Leitung von Rolf Leubner gelang es wieder, wie in den Vorjahren, ein hervorragendes Turnier durchzuführen, das allen Beteiligten viel, viel Spaß gebracht hat, zumal auch St. Petrus ein herrliches Sonnenfest beigesteuert hat. Wir freuen uns schon auf die nächste Team-Tennisveranstaltung in 2002.





Besonders glücklich war der Turnierverlauf für die Ellerauer Mannschaft, die den Sieg erkämpfen konnte und die rote Laterne aus dem letzten Jahr an eine andere Mannschaft weiterreichen konnte.

Kalle Nerlich

PS.: Nächstes Jahr erfolgt dann natürlich auch eine visuelle Beweisführung!!!

Mannschaft von Ellerau

Damen	Herren
Tanja Blan	Andreas Blan
Karin Guggenberger	Jochen Grube
Jutte Gebers	Dietmar Jodies
Dorothe Drießen	Peter Hoeë
Birgit Nerlich	Kalle Nerlich

Turnierleitung : Rolf Leubner

Gastmannschaften :

1. MTV Henstedt
2. Kaltenkirchner Turnerschaft
3. FC Union Ulzburg
4. TSC Glashütte